

PRESSE INFORMATION

Leonberg, 7. Dezember 2021

Tobias Beyer übernimmt alleinige Geschäftsleitung der TECHART Automobildesign GmbH.

Mit Wirkung vom 6. Dezember 2021 übernimmt Tobias Beyer, seit 2018 Mitglied der Geschäftsleitung der TECHART Automobildesign GmbH, die alleinige Geschäftsführung des Unternehmens.

Steven Ratz scheidet mit sofortiger Wirkung aus dem Unternehmensmanagement aus.

TECHART Automobildesign. Unternehmen und Marke.

Die TECHART Automobildesign GmbH, mit Sitz im schwäbischen Leonberg, setzt weltweit Maßstäbe in der Individualisierung von Fahrzeugen der Marke Porsche. 1987 gegründet, lebt diese Leidenschaft bis heute. Eigenständige Produktentwicklung, hoher Qualitätsanspruch und die kontinuierliche Weiterentwicklung als internationale Marke prägen das weltweit agierende Unternehmen mit weltweitem Vertriebsnetz.

Kontakt

TECHART Automobildesign GmbH
Presse- & Mediaservice
Röntgenstrasse 47
71229 Leonberg
Deutschland

Kevin Rohrscheidt

Telefon: +49 (0)7152 9339 29 E-Mail: k.rohrscheidt@techart.de presse@techart.de

www.techart.de/presse